

Prosiguen las Tramitaciones Sobre las Nuevas Convenciones Laborables

Se Organizan los Actos para Celebrar el 25 el Día del Reservista

El Magno Desfile Tendrá Lugar en la Av. del Libertador Gral. San Martín

Las autoridades del Comando General de Reservas, más una entidad dependiente del Ministerio de la Nación, que se reúnen en la tarde del viernes para organizar el próximo 25 de Mayo, Generación de soldados que cumplieron una vez con el llamado a las armas, desfilarán en otros años así, jóvenes y ancianos enternecidos por el recuerdo de los marcos que el servicio militar les dio.

◆ Ciclo de audiencias

Tanto es nuestra ciudad en un inicio un ciclo de audiencias en el Gran Buenos Aires, radiotelefónicas y estarán y desarrollarán diversos actos todo de la importante colección de las autoridades del referido brindaron. A esos fines, el general de

Ejército, Emilio Pochers, comandante general del Interior, exactamente a las 20.30, en la sede del Ejército, en la Avenida del Libertador Gral. Hasta lo propio en la misma audiencia el reservista de la asociación "Reservistas Argentinos" de Gildardo Nacional Bartolomé Gutiérrez.

◆ Vuelos de aviones

Por otra parte, todos los reservistas que no estén en su país serán invitados a participar en los actos con los que se celebrará el Día del Trabajador, mañana viernes 24 de mayo, dictada por el ministro de Aeronaftas, general Juan Ignacio San Martín.

Por la misma resolución, el comandante en jefe de la Fuerza Aérea Argentina y la subsecretaría de la Aviación Civil, encargada de adoptar las medidas adecuadas para que escuadras de aviones que realizan vuelos sobre las masas de reservistas, en momentos en que se celebra el Día del Trabajador, realicen vuelos sobre las masas de reservistas, en momentos en que se celebra el Día del Trabajador.

◆ El desfile

El grandioso desfile tendrá lugar este año en la Avenida del Libertador Gral. San Martín, desde la calle Orlóz hasta el monumento a Alvear, organizado tradicionalmente las fuerzas armadas de la Patria.

◆ Una Asamblea

EVVA PERON, 9 (Télam).— La Asociación de los Agrarios realizó una importante asamblea regional de adherentes de la Federación Agraria Argentina con la participación de organismos federados de la misma zona, tratándose directamente de cuestiones de actualidad agraria.

La asamblea ratificó la necesidad de la reforma agraria en el actual sistema de comercialización de la producción rural y en particular, aspira que inspire la acción del gobierno nacional.

Romero Pereyra Ejercerá Durante Dos Meses la Presidencia en el Paraguay

A SUNCION, 9 (Télam).— De acuerdo con las prescripciones constitucionales el nuevo presidente de la Nación, ingeniero Tomás Romero Pereyra ejercerá interinamente su cargo durante dos meses para convocar a comicios de los que saldrá el nuevo presidente, que termina en 1958. El partido comunista, actualmente en el poder, ha designado como sucesor a Alfredo Trossero.

Forma el gabinete

Después de la reunión celebrada ayer, que duró 17 horas y que fue presidida por Pastor Pérez, se formó el gabinete que deberá servir para su gestión. Entre los ministros están: Interior, Gustavo Storm; Relaciones Exteriores, Arturo Sánchez Quell, actual representante ante las Naciones Unidas; Justicia, Víctor Hugo del Vallejo; Justicia y Trabajo, doctor Pablo De Silva; Defensa, coronel general Hernán Moránico; Obras Públicas, ge-



REVOLUCIÓN ISRAELÍ. — Para el público que visitaba las instalaciones del Luna Park, durante la celebración por la colectividad judía de la Argentina, del sexto aniversario de la independencia del Estado de Israel. Durante el homenaje hicieron uso de la palabra el ministro de Salud Pública de Israel, doctor Josef Seelig, y el plenipotenciario de ese Estado, Dr. Arieh León Weiszky, y la Sra. Vera Weissman.

Evocóse el Sexto Año de la Independencia Israeli

CON gran entusiasmo se realizó esta mañana la celebración del sexto aniversario de la independencia del Estado Israeli, en el Luna Park. Se encontraban presentes los ministros de Salud Pública, doctor Arieh León Weiszky, y el ministro de Salud Pública de Israel, doctor Josef Seelig, quien ha sido declarado heredero del doctor Carrillo, ministro de Salud Pública de la Nación.

◆ Gran entusiasmo

Todos los invitados del Luna Park se encontraron animados por el entusiasmo que reinó en el acto, que dura 17 horas y que es el único oasis de democracia que existe en el continente americano. Sus palabras, al igual que las de los oradores anteriores, fueron muy aplaudidas.

◆ Iban las banderas

Poco minutos más tarde, entre los aplausos de los presentes, se oyeron los himnos nacionales de las delegaciones citadas. De inmediato se levantaron las banderas que se encontraban ubicadas a ambos lados del escenario, la bandera argentina y la bandera israelí. Delante de la bandera argentina, el ministro de Salud Pública de Israel y la esposa del ministro, el doctor Arieh León Weiszky, y el ministro de Salud Pública, doctor Josef Seelig. En el centro del escenario, se pronunció el Ilmo. Sr. Ministro de Salud Pública, doctor Alfredo Trossero, que todos corearon su nombre y luego el himno de la nación, seguido de Eva Perón que rodeó con su presencia a los invitados.

◆ Homenaje a Eva Perón

Cuando se hubieron acallado los acordes del himno israelí, se oyeron los aplausos de la Campaña Unida pro Israel, señor Yanguash. Este dirigente, que es presidente de la Unidad Popular, anunció la iniciación de una campaña para el año. Luego de un comentario breve, finalizópidiendo un minuto de silencio para la memoria de la presidenta de la Nación, señora Eva Perón, que rodeó con su presencia a los invitados.

◆ Inmediatamente inició su discurso el militante pleoplatense del Partido Comunista, quien dijo que el doctor Seelig, se dirigió a los presentes en el Luna Park para informarles que el presidente del Estado había designado al general Tomás Romero Pereyra como sucesor al despedirse del mando una vez finalizado el movimiento revolucionario.

◆ Promete un buen gobierno

Al acabar su discurso ante la Asamblea, pronunció un breve discurso el militante pleoplatense del Partido Comunista, quien dijo que el doctor Seelig, se dirigió a los presentes en el Luna Park para informarles que el presidente del Estado había designado al general Tomás Romero Pereyra como sucesor al despedirse del mando una vez finalizado el movimiento revolucionario.

◆ A TODOS les queda bien

CONGRESO DE LA REPÚBLICA. — El ingeniero Tomás Romero Pereyra, que ha sido designado presidente del país, para suceder a Arturo Sánchez Quell, quien renunció. El ingeniero Romero Pereyra ejercerá el cargo para el período de 1958 a 1960, siendo su sucesor el general Arturo Sánchez Quell, actual representante ante las Naciones Unidas.

General Marcial Sanabria, secretario de la Asamblea, y el diputado Zácaras Arce, Industria y Comercio, designaron a Tomás Romero Pereyra para suceder a Arturo Sánchez Quell, quien renunció.

◆ LLAMADAS CON EMBARCO INMEDIATO

CONTE GRANDE 12 M AYO

GILIO CESARE 22 M AYO

P. TOSCANELLI 1 JUNIO

AUGUSTUS 5 JUNIO

ITALMAR FLORIDA Y CORDOBA

PROXIMAS SALIDAS

ITALIA GENOVA

CONSULE A SU AGENTE DE VIAJE O

ITALMAR FLORIDA Y CORDOBA

CONSEJO DE COMERCIO INTERNACIONAL

